



創立136年

令和6年度 美里町立大沢小学校だより【令和6年7月19日】学校教育目標

花咲山

児童数
90名

よく考える子 <かしく>
思いやりのある子 <きよく>
たくましい子 <たくましく>

1学期のまとめ

新しいことへの挑戦、自分の目標への挑戦をする中で、どの子ども学習・生活に意欲的に取り組んでいました。そして、子供たち一人一人が多くの成長を成し遂げた1学期であったと感じています。私は、今学期も子供たちの成長や意欲に「すごいね」「いいね」「がんばったね」の言葉かけをしながら、毎日楽しく過ごしました。

保護者・地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。

さて、今学期も、目指す学校像「温かさと笑顔があふれ、できる喜びと学ぶ楽しさを実感できる学校」と合言葉「目標」「挑戦」「元気」「応援」「朝一番、元気にあいさつ通学班」と関連した内容で学期を振り返ってもらいました。5つ目の項目は、今年から追加した項目です。下記がその結果です。

【児童へのアンケート結果 7月実施】

	はい	いいえ
・できるようになってうれしかったことはありますか？	96%	4%
・目標に向かってがんばりましたか？	99%	1%
・友達を応援できましたか？	94%	6%
・朝一番、元気にあいさつできましたか？	82%	18%
・自分で考え、積極的に行動できましたか？	69%	31%

児童一人一人のアンケート結果を受け止め、目標とすべき学校行事や学年ごとの学習が待つ2学期も、子供たちの成長のために努力と工夫をしていきます。2学期の学校生活を楽しみに登校してくる子供たちと、朝一番、元気に挨拶することを楽しみにしています。



【梅雨の晴れ間の太陽】7/10



【どうもろこしの皮むき】7/17

【夏休みを有意義に】夏休みにしかできない経験をたくさんしてください。

- ・交通事故に遭わない。
- ・自分が立てた夏休みの目標に挑戦する。
- ・読書を楽しむ。
- ・家庭学習（学年×10分+10分）を毎日する。
- ・10分・1時間という短い時間を大切にする。
- ・規則正しい生活時間、生活習慣を守る。（挨拶等も含む）
- ・ゲームやインターネットの動画視聴などを脳や生活に悪影響を及ぼすほどしない。（時間・ルールを守る）

お 礼

社会を明るくする運動の一環で美里町保護司会、美里町更生保護女性会の皆様から「夏休みの課題図書」「クリアファイル」「ウェットティッシュ」などをいただきました。

6年生は、第74回“社会を明るくする運動”埼玉県作文コンテストに挑戦しています。



8・9月の主な行事予定 【今現在での予定です。変更の場合もあります。】

8・9月の生活目標 **チャームを守ろう**
 ※大沢小しぐさ **③ぬいだ靴のかかとをそろえる。**
 年間の目標 **元気にあいさつをしよう**

日(曜日)	行事名	日(曜日)	行事名
27日(火)	2学期始業式、下校 11:40	13日(金)	読み聞かせ
28日(火)	4時間、給食開始、下校 13:50	15日(日)	家庭読書の日 (読み聞かせや読書をしましょう)
29日(木)	4時間、夏休み作品展、下校 13:50	16日(月)	敬老の日
30日(金)	4時間、夏休み作品展、下校 13:50 引き渡し訓練、PTA 理事会	17日(火)	チャレンジ
9/2 (月)	5時間、個人面談①	18日(水)	運動会全体練習
3日(火)	5時間、チャレンジ、個人面談②	19日(木)	チャレンジ、花咲集会、巡回相談
4日(水)	5時間、個人面談③	20日(金)	1・2年生活科見学 3・4年社会科見学
5日(木)	5時間、チャレンジ、個人面談④ 非行防止教室	23日(月)	秋分の日
6日(金)	5時間、個人面談⑤	24日(火)	チャレンジ
9日(月)		25日(水)	運動会全体練習
10日(火)	チャレンジ	26日(木)	チャレンジ、運動会係打合せ
11日(水)		27日(金)	全校朝会、学校運営協議会挨拶運動
12日(木)	チャレンジ、たてわり、委員会	30日(月)	特日4時間、就学時健診

今年度の運動会は、10月12日(土)に予定しています。

詳細は、今後のお便り等で連絡いたします。

**実施日 10月12日(土) 予備日13日(日)・15日(火)以降順延
 振替休業日 10月18日(金)**

6年 総合 猪俣の百八燈 7/4

地域の祭り「猪俣百八燈を知ろう」の学習で猪俣百八燈保存会のト部正明さんにおいでいただきました。祭りへの思いや歴史、花火や百八の塚のことなどを学び、地域の伝統行事への興味が深まりました。



3年 塩原農園見学 7/11

総合の学習で塩原農園様にブルーベリー摘みをさせていただきました。質問にも答えていただき種類や栽培の工夫など多くのことを学習できました。ブルーベリーのおいしさも存分に味わいました。



樹木の伐採と枝の剪定

安全面を考慮して、校庭の桜の木を2本伐採し、けやきの木の枝を剪定していただきました。

数名の子供が「全部の木を切ってしまうの」と心配そうに聞いてきました。そんな様子に、校庭の樹木や本校の自然環境に対する子供たちの愛着を感じました。

開校記念日 7月15日

明治22年7月15日に「大沢学校」として開校してから今年で135年を迎えました。今年度は、90名の児童が、歴史と伝統のある大沢小学校で、勉学に励んでいます。

平成2年(34年前)に100周年記念事業で制定された校歌を今年入学の1年生もしっかりと覚え、終業式で体育館中に歌声を響かせることができました。今後も、大沢小学校の良さを生かし、新しい歴史を作っていきます。

